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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,  
 
im Zeitraum des Magdeburger Weihnachtsmarktes 2015 wurde die vielbefahrende Straße 
Ernst-Reuter-Allee im Abschnitt zwischen Breiter Weg und Jakobstraße in beiden Richtun-
gen für den Kraftfahrzeugverkehr von 50 Stundenkilometer auf 30 Stundenkilometer gesenkt.  
 
Das Unfallrisiko sollte in diesem Bereich reduziert werden. Die Drosselung sollte die Ver-
kehrssicherheit erhöhen. 
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen:  
 

1. Gab es im Zeitraum des Magdeburger Weihnachtsmarktes 2015 in diesem Abschnitt 
Verkehrsunfälle mit Personenschaden?  

2. Wie viele Kraftfahrzeugnutzer wurden vom Stadtordnungsdienst wegen überhöhter 
Geschwindigkeit gemessen?   

3. Wie viele Kraftfahrzeugnutzer haben ein Verwarnungsgeldbescheid bekommen?  
4. Wie viele Kraftfahrzeugnutzer haben einen Bußgeldbescheid bekommen?   
5. Wurde an anderen Standorten Messungen im Umkreis des Weihnachtsmarktes 

durchgeführt (Beispiel: 30er Zone Julius-Bremer-Straße)?  
6. Wurde vom Stadtordnungsdienst an die Fußgänger appelliert, die in der Nähe befind-

liche Lichtsignalanlage zu nutzen, um die Ernst-Reuter-Allee sicher zu überqueren?  
7. Wurde die 30er Zone in der Ernst-Reuter-Allee erst auf Nachfrage der „Volksstimme“ 

am Freitag, dem 08.Januar 2016, entfernt?  
 
Ich bitte um eine mündliche sowie ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
 
 
 
Manuel Rupsch  
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BFM 
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